
Facelift 2007 Ich bin ihn gefahren!!!
Beitrag von „majo“ vom 1. Dezember 2006 um 23:07

Zitat von darkdiver

Ich bin mir nicht sicher, aber ich kann mir vorstellen erst im Januar. Ich frage mich was
die Händler machen mit den Touaregs welche auf den Hof stehen? Die verlieren ja
dann auf einmal unsummen an Wert oder?

Wer kauft noch einen "alten" Touareg wenn er den neuen gesehen hat und die neuen
Features. Daher denke ich, im Moment versuchen die Freundlichen noch den Bestand
abzuverkaufen und dann im Januar stehen die neuen vor der Tür. Das ist aber meine
ganz eigene Vermutung....

Viele Grüße
Eric

Hallo,

also ich habe mir gerade noch einen "alten" Kong V6 gekauft. Übrigens mit einem satten
Preisnachlass. Auch aus dem Grund, weil ich die neuen Extras, bis auf das Soundsystem, alle
nicht so aufregend finde. Und das Facelift ist es meines Erachtens erst recht nicht wert, so viel
Geld zu verbrennen. Ich freue mich auf jedenfall über ein echt geiles Auto.

Gruß

Joachim
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